

Iztapalapa, Ciudad de México, 11 de enero de 2025

BOL. 127/110125

ALCALDÍA IZTAPALAPA Y COPACOS FORTALECEN LAZOS DE COLABORACIÓN

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, y representantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) fortalecieron lazos de colaboración al acordar tres ejes principales de acción: el análisis de la Ley de Participación Ciudadana, Presupuesto Participativo y mecanismos de coordinación con autoridades.

En el marco del primer encuentro con COPACOs, Alavez Ruiz expresó que esta propuesta surge a partir de las demandas que ha atendido durante las audiencias ciudadanas que encabeza en toda la alcaldía.

Comentó que para establecer un mejor diálogo con cada COPACO en Iztapalapa, sostendrá un encuentro en cada Dirección Territorial para abordar estos tres temas de principal relevancia para la transformación en la región.

Puntualizó que ya se ha estado trabajando en la propuesta de Ley de Participación Ciudadana que trasciende más allá del proceso de elección en COPACOs, e incluye todos los instrumentos de participación que prevé el marco legal, a fin de adecuarlos a las circunstancias propias de cada región.

“Es decir, hay que actualizar estos instrumentos sobre participación de acuerdo a nuestra vida cotidiana, (porque) no nos podemos organizar igual que se organizan en Chiapas o Chihuahua. Yo creo que desde Iztapalapa debemos generar una propuesta de ley”, declaró.





Respecto al Presupuesto Participativo, advirtió que este mecanismo se podrá ejercer hasta el segundo semestre, por lo que es esencial el trabajo de los COPACOs para orientar a la alcaldía sobre qué se debe hacer con este recurso y cómo debe ejercerse para que no se pierda.

“Vayamos viendo qué mecanismos llevamos a cabo para eficientar el presupuesto para este año, que no se nos caiga y que lo hagan ustedes, COPACOs, a partir de una sensibilización en los problemas que tenemos”, dijo.

Respecto a los mecanismos de coordinación, expresó que se trata de que las territoriales, con el equipo que tienen, optimicen la atención en coordinación con los COPACOs, para hacer los trámites más operativos, sin negarse a ninguna atención, como la solicitud para el uso del espacio público durante las fiestas tradicionales o los requisitos para el cierre de una calle.

Afirmó que una vez que se sostengan estos encuentros en las territoriales, sobre estas tres temáticas, “les presentaré la propuesta de encuentros para el tema de seguridad”.

--O--

